
2010～2011年度

　第 3回 委員会名

委員長名

開催日時

開催場所

河合地区ガバナー 大石第一副地区ガバナー 阿久津第二副地区ガバナー

○  L橋口啓一委員長 ○  L利根川昌弘副委員長 ○  L  洗  昌躬　副委員長

○  L 和田健治副委員長 ○  L中山道則副委員長 ×  L　黒井朝久 委員

×  L大石和夫委員 ○  L　瀬尾正弘委員 ×  L　豊泉普文委員

×

○
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「カドヤホテル」西新宿１－２３－１　Tel（3346)2561　11月2日（火）16:00～18:00に
変更

①　各クラブの問題点　　　②　キャビネットの問題点　　　③　ドラマチック330-A
の実現の為に　　　の3項目ごとに報告（別紙参照）がありました。

L利根川副委員長より上記テーマに基づきまとめた結果報告として

出　席　者

審議事項

尚、当委員会の次々回開催場所の変更を確認しました。

キャビネット報告（担当副幹事）　　　　「特に報告する事項はありません」とのこと

次回開催確認　　　　2010年10月8日（金）　　　　16:00～18:00　キャビネット事務局

日程確認、調整

L井口キャビネット副幹事より[第2回キャビネット会議は11月8日（月）に変更にな
りました]とのことです。

L岩田守弘キャビネット副幹事

L井口修一キャビネット副幹事 

審議　　別紙議題による

 政 策・計 画 委　員　会　報　告

司会・進行　L橋口委員長．L利根川副委員長

委員長挨拶

前回議事録確認

　２０１０年９月３日金曜日　　　　１６時００分　～１８時００分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

政策・計画委員会

ガバナー・キャビネット幹事団と先日打ち合わせを行い、今後のテーマとして第1
段階でアワードについて2回目のガバナー会議で正式発表を行いたいので、政
策・計画委員会として案をまとめて欲しいとの要請があった。これから当委員会
の本格的活動となると思います。ご協力お願いします。

 L　橋口啓一

議　　　題

政策課題の形成について前回の委員会で各自提起した

①今各クラブが抱えている問題は何か？

②今キャビネットが抱えている問題は何か？　　について前回提起した問題を検
討
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→「ガバナー諮問委員会開催マニュアル」の作成をガバナーから担当委員会に
諮問してもらう。

政策・計画委員会として、果たすべき役割について

②クラブによっては、同じ人が何回も会長・幹事に就任するが、この問題を解決
することが必要

・会員増強の努力をしなくても済むため、クラブが衰退してしまう。
・クラブ運営が馴れとマンネリ化に陥いりがち。

→クラブ会長・幹事の選出についての「ガイドライン作成」を、ガバナーから担当
委員会に諮問してもらう。

各委員会が独自に各種のセミナーやイベントを開催しているが、日程が集中して
しまうことが多く、結果として各クラブとも同じメンバーが何度も参加するということ
になっていないか。

→政策・計画委員会が、各委員会のセミナー、イベント日程を早急に調査し、日
程が集中しないように調整するべきではないだろうか。

③地区運営の要となるＲＣＰ、ＺＣＰの選出が、各クラブメンバー数４０名以上の時
代と同じなため、いろいろな弊害が出ているが、これについて改善が必要。

・人数が少ないクラブでもＲＣＰ、ＺＣPがローテーションで回ってくるため、会員増
強に力を入れない。

・先輩ＲＣＰ、ＺＣＰが退会してしまっていることが多く、ガバナー諮問委員会の運
営方法がよくわかっていない。

→ＲＣＰ、ＺＣＰの選出基準についての「ガイドライン」の作成をガバナーから担当
委員会に諮問してもらう。

この報告によって提起された政策課題
①リテンション防止と会員増強のためには、新入会員を意識したクラブ運営と例
会の開催が必要

→担当委員会による「深い感動を与える合同入会式の開催」をガバナーに提言
する。

→クラブ５役の機能を強化するための方策をガバナーから担当委員会に諮問し
てもらう。

　　　

「ドラマチック330-A」にするために

L橋口委員長より原案説明があり原案通り提案することになりました（別紙参照）
又、ドラマのテーマとして「会員増強」を挙げたいとの趣旨説明があり、その一環
として　　①　ライオンズ奉仕月間の開催　　②　3月11日の「難病対策支援、
フォーラム＆チャリティコンサート」の開催　この2つの大きなイベントを通して「ドラ
マチック330-A」を盛り上げ、地区全体として会員増強に取り組んでいきたいと説
明があった。

アワード規定の見直しについて、「第２回キャビネット会議に提出案件としたい」。
ついては、委員長、担当副委員長、委員と河合ガバナーとの面談の機会をもちた
いので申し入れをする。



閉会のあいさつ

作　成　者 　Ｌ和田健治

L橋口委員長より　　全委員の方から何か意見があれば、提案していただき「ドラマチッ
ク330-A」へつなげたいと思います。今日はご苦労さまでした。これから懇親会がありま
すので、よろしくお願いします。尚、ガバナーよりのドネーションを使わせていただきま
す。ありがとうございました。

追記
支払

懇親会会計

残金

　　３０，０００円　　（領収書あり）

１０，０００円　　（次回へ繰越）

ガバナードネーション

会費　５，０００円×６人

　１０，０００円

＝　３０，０００円
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